



Home > NACIONAL > Firman acuerdo por \$29 mil millones para respaldar a 3.700 familias rurales



NACIONAL

Firman acuerdo por \$29 mil millones para respaldar a 3.700 familias rurales

Posted on 11 febrero, 2022 by Redacción 7



La convocatoria 'El Campo Emprende' recibió amplio respaldo por parte del Ministerio de Agricultura y **Ecopetrol**, con la firma que hicieron, este jueves, del acuerdo por \$29 mil millones para darle continuidad a esta iniciativa.

'El Campo Emprende' tiene como objetivo apoyar los emprendimientos de la población rural, mejorando sus condiciones de vida, empleo e ingresos de las familias campesinas, confirmaron el Ministro de Agricultura, Rodolfo Zea, y el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Con este acuerdo de cooperación firmado por las dos instituciones, se verán beneficiadas 3.729 familias rurales en 33 municipios de los departamentos de La Guajira, Bolívar, Arauca, Boyacá, Norte de Santander, Santander, Meta, Casanare, Cundinamarca, Huila y Putumayo.

La iniciativa promoverá la estructuración de modelos de negocio, la consolidación de cadenas productivas, la financiación de planes, el fortalecimiento empresarial, y la asesoría y acompañamiento técnico en líneas agropecuarias como: alimentos, artesanías, turismo, emprendimientos rurales, negocios verdes y servicios rurales de familias campesinas.

"Es con hechos, como durante el Gobierno de Iván Duque, 'El Campo Emprende' ha generado ingresos y empleos en los territorios más afectados por la pobreza y la violencia, beneficiando a 26.199 familias, de las cuales 16.574 contaban con liderazgo de mujeres. Con esta nueva convocatoria buscaremos seguir ampliando es cifra para lograr que más familias campesinas, comunidades indígenas y afrodescendientes, víctimas de la violencia y mujeres y jóvenes rurales puedan convertirse en emprendedores", indicó el Ministro Zea Navarro.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón afirmó que la Empresa está trabajando de la mano con el Gobierno Nacional en la reactivación económica de las regiones: "De esta manera contribuimos a mejorar las condiciones de vida, los ingresos y el empleo de las familias del sector rural. Además, promovemos la equidad y la diversidad, y aseguramos la cadena alimentaria de los colombianos al invertir en proyectos productivos en los diferentes territorios", indicó.

Apoyo a indígenas y afrodescendientes de Putumayo

"Gracias a este programa contamos con una planta de transformación y logramos cumplir los requisitos para obtener el registro sanitario Invima. Somos 11 familias que decidimos apostarle a este proyecto demostrando que trabajando en equipo podemos lograr lo que nos proponíamos", aseguró Mariluz Casamachín, representante legal de la Asociación Gremial de Pequeños Productores de Cacao Orgánico



WHATSAPP



VIDEOS



LAS 7 MÁS LEÍDAS

Gripa, covid-19 y ómicron: respuestas que debe saber

11 enero, 2022



El Ministerio de Educación publica en la plataforma 'Sistema Maestro' vacantes para cargos de docentes en todo el país

13 enero, 2022



Siguen las críticas a la importación masiva de leche en polvo, después del exitoso plantón de Fedegan

14 enero, 2022



de Orito, Putumayo, integrada por población indígena y afrodescendiente.

El Ministro Zea, también destacó que desde agosto del 2018 el Gobierno Duque, con 'El Campo Emprende' ha destinado \$91.160 millones para la creación y el fortalecimiento de 2.279 asociaciones en 165 municipios del país.

Con la propuesta, el Gobierno le ha cumplido a las mujeres rurales y a los jóvenes del campo. Desde el inicio del cuatrienio, 16.574 planes de negocio son de mujeres rurales y 10.738 han sido para personas entre los 18 y 28 años, promoviendo el relevo generacional y la inclusión productiva.

Entre tanto, **Ecopetrol** ha apoyado 28 proyectos en Desarrollo Rural Inclusivo, 17 de los cuales continúan en ejecución. Más de 4.100 familias campesinas han sido vinculadas a estas iniciativas, mediante alianzas con instituciones como SOCODEVI, FAO, UNODC, Agrosavia, las cámaras de comercio, universidades, gobiernos departamentales y municipales, mediante aportes por más de \$ 40 mil millones de pesos.

Las inscripciones en la convocatoria de El Campo Emprende para el presente año se llevarán a cabo entre este jueves, 10 de febrero y el 2 de mayo de 2022. Para ello, hay que ingresar a la web del Ministerio www.minagricultura.gov.co y verificar el cumplimiento de los requisitos en los términos de referencia. También se puede hacer presencialmente en las instalaciones de la Alcaldía Municipal y/o entidades territoriales designadas.

Para más información y aclarar dudas, escribir al correo convocatoria2022@cci.org.co o comunicarte a la línea de atención gratuita del MinAgricultura: 01-8000-510050

Share: [f](#) [t](#) [G+](#) [in](#) [p](#)



Redacción 7

Previous Post

Next Post

RELATED POST



LOS ALCALDES DEBEN VIGILAR EL CUMPLIMIENTO DE LOS PROTOCOLOS

Publicado por [Redacción 7](#) - 10 mayo, 2020

El ministro Fernando Ruiz explicó los lineamientos establecidos por Minsalud para los municipios no covid. Un municipio 'no covid' es...



Confis otorga aval fiscal por 198.119 millones de pesos para el Aeropuerto del Café

Publicado por [Redacción 7](#) - 18 febrero, 2021

El Consejo Superior de Política Fiscal (CONFIS), otorgó el aval fiscal por valor de \$198.119 millones de pesos para el...



"Amenazar a los profesionales de la salud es ruín y miserable": Presidente Duque

Publicado por [Redacción 7](#) - 10 junio, 2020

Amenazar a quienes están protegiendo vidas, a los profesionales de la salud, por cumplir con su deber, es ruín, es...



Connes da consento favorable para financiar

Sociedad y corrupción

15 enero, 2022



2021 se consolidó como un año histórico para la compra y venta de viviendas en Colombia

21 enero, 2022



Atentado criminal en Zona Bananera deja un muerto y dos heridos

15 enero, 2022



Ser capaces

22 enero, 2022



PUBLICIDAD



ARTÍCULOS POR FECHA

febrero 2022

L	M	X	J	V	S	D
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20



Compes da concepto iterativo para impulsar digitalización de la justicia con crédito por 100 millones de dólares

Publicado por Redacción 7 - 9 marzo, 2021

0

Con una inversión inicial de \$364.000 millones la Rama Judicial del país adelantará una profunda transformación digital, con la cual...



Hija de Aida Merlano se quedó sin abogados

Publicado por Redacción 7 - 28 octubre, 2019

0

Por incompatibilidad en la estrategia de defensa. A través de redes sociales, Harold Vega y Andrés Caballero, abogados de Aida...

Leave a comment

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Publicar comentario

7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28						
◀ ENE						

REVIST7

Sitio web de noticias y medios de comunicación

Callé 23 # 4 -27 oficina 507 edificio Centro Ejecutivo

Síguenos



LAS 7 MÁS LEÍDAS

Los Mamos prohíben a Ati Quigua llevar vocería del Pueblo Arhuaco y ratifican su condición de persona no grata

7 octubre, 2021



La "marca de Satán" en el Camellón

9 abril, 2021



El yo con yo de Zarwawiko Torres Torres en Dusakawi EPSI que no ha visto el Superintendente de Salud

19 febrero, 2021



Desacato de Procuraduría y Defensoría agrava la crisis humanitaria del Pueblo Arhuaco

6 octubre, 2021



Colombia sumó 27.827 nuevos casos de contagio y 595 fallecidos por coronavirus

16 junio, 2021



"Están matando a nuestra gente, asesinos": Candidato Holmes Echeverría sobre Caicedo y su gobierno

29 marzo, 2021



RECIENTES

CORPAMAG y Policía rescatan dos flamencos en Ciénaga

11 febrero, 2022



Firman acuerdo por \$29 mil millones para respaldar a 3.700 familias rurales

11 febrero, 2022



Alertan a las ligas y federaciones para que obtengan el reconocimiento deportivo y así poder participar en Juegos Nacionales 2023

11 febrero, 2022



Héctor Arenas Neira es el nuevo Embajador de Colombia en Rusia

11 febrero, 2022



\$9,6 billones del Sistema General de Regalías serán destinados para financiar 1.920 proyectos en el país

11 febrero, 2022



La DEA reconoce el fortalecimiento de la democracia juvenil en Colombia

11 febrero, 2022



Solicitan a gobernadores y alcaldes levantar mapas de riesgo de asentamientos sobre laderas an...



Caicedo y la Santa Marta sin agua

20 junio, 2021



Asentamientos sobre taluderas en peligro por deslizamientos

11 febrero, 2022

